



*Alle hat seine Zeit:  
Sich begegnen und verstehen  
sich halten und lieben  
loslassen und sich erinnern.*

Stäfa, 31. Dezember 2022

Traurig, aber dankbar, verbunden mit vielen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

# Johann Lussmann

25. Mai 1931 bis 31. Dezember 2022

Nach einem langen und erfüllten Leben ist er am Silvester 2022 ruhig und friedlich eingeschlafen. Unser Dank geht an alle, welche «Hans» ein Stück seines Lebensweges begleitet haben und dadurch sein Leben bereichert wurde. Danken wollen wir auch dem Heim «Lanzeln» in Stäfa, wo er die letzten Jahre glücklich und zufrieden verbringen durfte.

Mit vielen schönen Erinnerungen:

Die Familie

Verwandte

Freunde und Bekannte

Auf Wunsch des Verstorbenen findet keine Beerdigung statt. Die Asche wird später der Erde übergeben.

Traueradresse: Astrid Pfenninger, Herrgass 5, 8634 Hombrechtikon